



En los últimos 10 años la empresa ha logrado desarrollar nuevos negocios, producto de la trayectoria y del trabajo que han realizado.

**SCHWAGER:**

# Buenos resultados consolidan el valor de su acción

**S**chwager tiene un espacio en la memoria colectiva del país, ha operado por más de 160 años en Chile. La empresa se ha consolidado en la última década con una sólida estrategia que le ha permitido mantener un alza sostenida y estable en la industria minera.

En el último tiempo, la empresa ha tenido un crecimiento significativo. En noviembre del 2023 realizó, por primera vez en dos décadas, la entrega de dividendos a sus accionistas; los resultados del primer trimestre tuvieron un incremento de un 45% en relación con el mismo período del año anterior y el precio de la acción ha aumentado un 50% en los últimos 18 meses. Junto a ello, hace pocos meses la compañía fue reconocida por el Colegio de Ingenieros como la Empresa del Año, por su capacidad de renovarse desde la extracción de carbón hasta convertirse en socios estratégicos de la minería y desarrolladores de soluciones en economía circular. Alex Acosta, gerente general

La compañía, con más de 160 años en la historia minera de Chile, lleva una década consecutiva en constante alza y entregó dividendos por primera vez en 20 años.

de Schwager sostiene que "el 2024 es el mejor año de Schwager. Hemos ido superándonos en crecimiento y desarrollo, por medio de un equipo altamente capacitado, con experiencia en lo que hacemos y una importante trayectoria en nuestro país. Nuestra meta de corto plazo es duplicar los

negocios como también consolidar estrategias respecto de nuestra participación en mercados fuera de Chile".

El ejecutivo sostiene que esta consolidación de la empresa en el mercado responde a un nuevo impulso que se inició hace más de una década y que les ha permitido desarrollar nuevos negocios, producto de la trayectoria y del trabajo que han realizado.

"A la hora de juntar la estrategia con el crecimiento, se produce un binomio virtuoso, porque logras un correcto desarrollo empresarial. Schwager es una compañía que no solo crece, sino que también progresa, evoluciona en sus atributos y genera oportunidades, construyendo una empresa más consistente en el tiempo", explica.

Alex Acosta agrega que el crecimiento sostenido se debe también a varios otros elementos. Entre ellos destaca el comprender el proceso minero, lo que les permite satisfacer las

necesidades de los clientes de forma cercana y especializada. Además, se han enfocado en entregar un soporte integral, contribuyendo al desarrollo minero en todas sus etapas, asegurando que los clientes reciban el soporte necesario para maximizar su eficiencia.

## BIOGÁS Y PRESENCIA INTERNACIONAL

También destaca el hecho de ser expertos en entregar soluciones en materia de tratamiento de residuos y su conversión en biogás, aprovechable en la generación de energía eléctrica o térmica. En esta línea, está en proceso de construcción un biodigestor en el Mercado Urbano Tobalaba (MUT), que permitirá al moderno centro comercial gestionar sus residuos orgánicos y evitará que estos vayan a un vertedero.

Adicionalmente, la empresa cuenta con plantas de dicha tecnología en el sur del país, consolidando de este modo su

presencia en el territorio nacional.

A lo anterior se suma el hecho de que Schwager es una alternativa de inversión en la industria minera, ya que al transar en la Bolsa de Valores de Santiago, es posible adquirir acciones y ser parte de la propiedad de la compañía.

En este sentido la importancia de que la empresa haya fortalecido su acción en la bolsa, radica en el hecho de que la compañía tiene como objetivo principal crear valor para sus accionistas. Esto se ve reflejado en el incremento constante de sus resultados durante más de una década, con el compromiso adquirido de distribuir dividendos e incrementar la participación en su negocio minero. Lo anterior, refuerza la confianza de los inversionistas y Stakeholders en la gestión y sus operaciones.

En el ámbito internacional, Schwager también marca presencia a través de ser el único proveedor de los equipos electrogénicos Denyo en Chile y Perú. Esta alianza



Alex Acosta, gerente general de Schwager.

comenzará sus operaciones en Antofagasta en noviembre, con la apertura de la primera sucursal.

En línea con las acciones en Perú, Schwager firmó una alianza con Cosapi Minería, que se especializa en ingeniería, construcción y movimientos de tierra para la minería, generando una sinergia importante entre ambas empresas y consolidando la presencia de Schwager en el país vecino.

También la empresa concretó un acuerdo con el Grupo México (GMSI), mediante el cual posibilita a ambas empresas participar en procesos de licitaciones competitivas a través de la creación de un consorcio.